



Publicaciones en Pagina web mes de diciembre 2025

Avanzan a gran ritmo los trabajos de preparación de calles en la comunidad de Las Tablas



AVANZAN A GRAN RITMO LOS TRABAJOS DE PREPARACIÓN DE CALLES EN LA COMUNIDAD DE LAS TABLAS

diciembre 8, 2025

La Alcaldía del municipio de Matanzas continúa avanzando en la mejora vial de nuestra comunidad. Tras completar los trabajos de compactación y relleno de calles, ahora se está aplicando la imprimación asfáltica, el líquido negro que garantiza una mejor adherencia antes del asfaltado final.

Este proceso, realizado en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas, busca elevar la calidad de vida de nuestra gente y ofrecer vías más seguras y duraderas.

Gracias a las gestiones incansables de nuestro alcalde Raúl Batista, seguimos demostrando que el desarrollo de las comunidades se construye con acciones concretas y compromiso real.

Alcalde de Matanzas designa nuevo encargado de deportes municipal



diciembre 10, 2025

En el día de hoy, nuestro alcalde Raúl Batista designa como nuevo encargado de Deportes del municipio al joven Luis Lara, un emprendedor con una destacada trayectoria dentro del deporte. Con esta designación, reafirmamos nuestro compromiso de seguir impulsando las disciplinas deportivas y garantizando que cada área y espacio destinado al deporte se mantenga en las mejores condiciones.

Confiamos en que Luis Lara desarrollará una labor positiva, cercana a la comunidad y enfocada en fortalecer el deporte en cada rincón de Matanzas.

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una reunión clave con el supervisor zonal Mayor Made para coordinar los trabajos de supervisión y seguridad durante la...



diciembre 11, 2025

En este encuentro se establecieron las acciones estratégicas para reforzar el cuidado, la vigilancia y la organización comunitaria en los días festivos, con el fin de proteger a los ciudadanos y garantizar unas fiestas seguras en el municipio de Matanzas.

Desde la Alcaldía reiteramos nuestro compromiso con la comunidad, trabajando de manera constante para ofrecer un ambiente seguro, ordenado y responsable durante la Navidad.

Seguimos comprometidos con nuestra gente.

Entrega de balones de voleibol impulsa el deporte juvenil en Matanzas



diciembre 17, 2025

El día de hoy, el alcalde de Matanzas realizó la entrega de varias unidades de balones de voleibol al club deportivo del municipio de Matanzas, dirigido por el entrenador Elliot. Esta iniciativa reafirma el compromiso de la Alcaldía de Matanzas con el desarrollo del deporte, el fomento del voleibol y el apoyo a los jóvenes, promoviendo espacios de formación, disciplina y sana convivencia en nuestra comunidad.



diciembre 19, 2025

La Alcaldía de Matanzas continúa fortaleciendo el desarrollo deportivo comunitario. En esta ocasión, estuvimos presentes en la comunidad de Los Tumbaos, donde el alcalde Raúl Batista realizó la entrega formal de un aporte económico de RD\$20,000 pesos, junto a utensilios deportivos, incluyendo bolas y mallas de baloncesto.

Esta entrega se realizó en respuesta a una solicitud del club deportivo de Los Tumbaos, reafirmando el compromiso de la gestión municipal con el impulso del deporte, la juventud y el bienestar comunitario.

Ayuntamiento Matanzas celebra el Cabildo Abierto en el marco del PPM 2026



diciembre 30, 2025

En el día de hoy se llevó a cabo el Cabildo Abierto en el Ayuntamiento de Matanzas, conforme a lo que establece la ley y en cumplimiento de los principios de transparencia y participación ciudadana. La actividad contó con la presencia del Concejo de Regidores, encabezado por Domingo Díaz, presidente de la Sala Capitular; Yunior Melo, vicepresidente; la regidora Elizabeth Soto y el regidor Vianelo Félix, así como el secretario municipal Anderson de los Santos, quienes desarrollaron de manera formal la sesión y el transcurso del cabildo abierto, cumpliendo con cada uno de los procedimientos establecidos.

Felicitamos a nuestro alcalde Raúl Batista en su cumpleaños.



diciembre 31, 2025

Felicitamos a nuestro alcalde en su cumpleaños

Hoy celebramos la vida de un hombre incansable, trabajador y comprometido con su municipio. Un gestor cercano, alegre y siempre dispuesto a servir, que día a día demuestra su amor por Matanzas con hechos y acciones.

Le deseamos salud, sabiduría y muchos años más de vida para seguir trabajando por el bienestar de nuestra gente.

¡Feliz cumpleaños, alcalde!

Feliz año nuevo 2026



diciembre 31, 2025

Feliz Año Nuevo les desea su alcalde Raúl Batista y todo el equipo del Ayuntamiento de Matanzas.

Comparte y Comenta